



# びっきー

第8号

## 【学校教育目標】

自ら学び心豊かにたくましく  
生きる生徒の育成

### □ 各学年で、校外学習を実施しました □

9月6日（水）から8日（金）の3日間で、各学年で校外学習を実施しました。

3年生は、2泊3日の日程で、鹿児島・熊本方面への修学旅行へ行ってきました。3日間とも天候に恵まれ、鹿児島での平和学習や自主研修、球磨川でのラフティング体験を行いました。生徒も主体的に活動し、多くのことを学んだ3日間でした。



2年生は、3年ぶりに町内をはじめとする多くの事業所で、3日間の職場体験を行いました。日頃お世話になっている店舗や、将来就きたい職業の事業所で、仕事をする大変さや挨拶や言葉遣いなどの礼儀の大切さを学ぶことができました。



1年生は、9月7日（木）に、福岡市にある「キッザニア福岡」で職業体験を行いました。館内では様々な職業体験ができ、将来の夢や仕事について考えるきっかけとなりました。



どの学年も、学びの多い、そして思い出に残る校外学習ができました。お世話になった皆様から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

## □ スクールコンサート（佐賀神楽団）の鑑賞 □

9月12日（火）に、佐賀県の伝承芸能の活性化や観光の振興などを目的に結成され、嬉野市を中心に活動されている「佐賀神楽団」の皆様をお迎えして、観劇をしました。外部から劇団等に来ていただいたの鑑賞は久しぶりで、生徒たちも、様々な演目に興味津々で、楽しく鑑賞することができました。



## □ 杵島・武雄地区中学校駅伝大会 よく頑張りました！ □

9月29日（金）に、福富マイランド公園コースにおいて、杵島武雄地区中学校駅伝大会が開催されました。28日（木）に、選手推戴式を行い、本番ではこれまでの練習の成果を発揮し、全力で競技する決意を発表してくれました。

選手の皆さんは、酷暑の中、夏休みから練習に取り組み、当日は30度を超える気温の中、駅伝の部、ロードレースの部で遺憾なくその成果を発揮してくれました。駅伝の部では、男子3位（県大会出場）、女子4位、ロードレースの部では、1年生の柿塚詩乃さんが3位に入賞しました。そして、参加した全員が力走を見せてくれました。本当にお疲れさまでした。応援いただいた皆様、ありがとうございました。



## □ 10月の主な行事 □

- |        |                  |        |                    |
|--------|------------------|--------|--------------------|
| 2日(月)  | 3年実力テスト（～3日）     | 17日(火) | 3年SAGAテスト（～18日）    |
| 4日(水)  | 全校集会、ノテレビ・ノゲームデー | 21日(土) | 文化発表会・合唱コンクール(要弁当) |
| 6日(金)  | 通知表配布、英語検定       | 23日(月) | 21日の代休             |
| 10日(火) | 海外交流団受入（～12日）    | 25日(水) | 生徒朝会               |
| 11日(水) | 1年生防煙教室          |        |                    |
| 12日(木) | 文化発表会準備開始        |        |                    |

☆江北中学校のホームページ（右のQRコード）に「学校だより」をアップしています。写真などカラーで載っていますので、是非ご覧ください。

